

**Asamblea General**Distr. general
6 de abril de 1999

Original: español

Quincuagésimo tercer período de sesiones
Tema 118 del programa
Escala de cuotas para el prorrateo de los gastos
de las Naciones Unidas

Carta de fecha 5 de abril de 1999 dirigida al Presidente de la Asamblea General por el Representante Permanente de Honduras ante las Naciones Unidas

Tengo el agrado de dirigirme a usted con relación a nuestro oficio MH/788/98 del 5 de enero de 1999, en el cual solicitamos se suspendiera la aplicación del Artículo 19 de la Carta de las Naciones Unidas en lo que se refiere a la suspensión del voto en la Asamblea General.

Nuestra justificación principal consistió en los efectos devastadores del huracán Mitch sobre Honduras a finales del año pasado. Nuestra solicitud fue trasladada a la Comisión de Cuotas en relación con el tema 118 del programa “Escala de cuotas para el prorrateo de los gastos de las Naciones Unidas”.

Tanto en la carta enviada a su persona como en la presentación hecha ante la Comisión de Cuotas, señalamos que Honduras haría los esfuerzos necesarios para ponerse al día con sus obligaciones con la Naciones Unidas. El día de hoy, hemos realizado los pagos necesarios a la Secretaría, por lo que solicitamos que el nombre de nuestro país sea retirado de la decisión que será sometida a la Asamblea General por la Quinta Comisión (véase el documento A/53/464/Add.4), en relación con el tema 118 del programa.

Me permito aprovechar esta oportunidad para agradecer el apoyo recibido de su persona y de la mayoría de los miembros de la Comisión de Cuotas sobre nuestra petición; no obstante, quisiéramos señalar nuestra inconformidad con los comentarios que sobre nuestro país hiciera uno de los miembros de la Comisión de Cuotas y que consta en la adición al informe de la Comisión (A/53/11/Add.1 y Corr.1). Nuestra representación rechaza tales comentarios por superficiales e incorrectos, ya que denotan no sólo un desconocimiento de la realidad de Honduras, sino que también desconocen los sacrificios de nuestras autoridades por mantener sus obligaciones al día con las Naciones Unidas.

Respetuosamente le solicito que haga distribuir esta carta como documento de la Asamblea General en relación con el tema 118 del programa.

(Firmado) **Hugo Noé Pino**
Embajador Extraordinario y Plenipotenciario
Representante Permanente
